



Duplicó monto en 2024: Estados Unidos lidera alza récord en proyectos de inversión extranjera

●
Cartera de proyectos de
InvestChile sumó US\$
56.234 millones.

GABRIELA GEISSE

Estados Unidos se consolidó como el principal país de origen de la inversión extranjera en Chile durante 2024, acumulando US\$ 20.510 millones en proyectos apoyados por InvestChile, según el último informe de la agencia. Este monto representa un aumento del 107% respecto del año anterior.

En segundo lugar se posicionó Austria, con US\$ 11.052 millones, debido a su entrada destacada en el portafolio con el proyecto HNH liderado por Austria Energy, Ökowind y Copenhagen Infrastructure Partners, y enfocado en la producción de hidrógeno verde. Canadá completó el podio con una inversión de US\$ 6.275 millones, equivalente a un alza de 18% frente a 2023.

Una de las sorpresas del informe fue la aparición, por primera vez, de Arabia Saudita. El país ocupó el séptimo puesto entre los diez principales inversores, con iniciativas por un total de US\$ 1.400 millones.

Más allá de los países, el informe destaca que la cartera total de InvestChile cerró 2024 con una cifra récord de US\$ 56.234 millones, la más alta desde la creación de la agencia en 2016. Este monto representa un aumento del 68% en comparación con 2023.

En este conjunto de obras, el sector energético lideró el interés de los inversores, acumulando US\$ 36.817 millones. Lo siguió minería con US\$ 8.649 millones y el rubro de servicios globales y tecnología, con US\$ 5.400 millones. En tanto, sectores como infraestructura e industria alimentaria también experimentaron crecimientos significativos, con alzas del 130% y 41%, respectivamente.